

部活動紹介



今日は部活動紹介がありました。感染症対策として、2、3年生は、オンライン配信で、1年生のみ体育館に入場し、各部活動の発表を見ることとなりました。また、私は残念ながらオンライン研修会があり参加できませんでした。しかし、先生方からは、どの部も工夫を凝らした発表をしており、見ていて楽しかったと聞いています。今日の部活動紹介や仮入部をもとに1年生は自分にあった部活動を見つけてほしいと思います。もちろん参加は任意ですが、部活動をすることで得るものは、非常に大きいものがあります。教室とは違い先輩や後輩、同級生と切磋琢磨することで心が鍛われます。運動部は体力もアップします。自分の好きなことの技能が高まります。人と人が交われば様々な葛藤も生まれますが、葛藤をとおして社会性が身に付き、心が成長します。元気に大きな声であいさつをすることや、時間の使い方、道具を大切に扱う心など、色々なことが養われます。

ぜひ、仮入部期間に色々な部活動を訪ねて、自分にあった部活動を見つけてほしいと思います。また、部活動に入部しない生徒は、社会体育や習い事、趣味や特技など、何か自分を成長させることに取り組めるとよいかと思います。中学校3年間という、今しかない時を有効に使い、さらに自分を高め、成長させてくれることを祈ります。

